

CAMINO SOLITARIO

Es preciso que hablemos.
Tenemos que romper
el silencio que sella la oquedad
de tanto oído sordo,
descorrer las cortinas atávicas del miedo.

Es necesario hablar aquí y ahora,
aprovechar el sol del mediodía,
incendiar la palabra de esperanza,
impregnarnos de luz hasta los huesos;
porque si el hombre calla
durante mucho tiempo,
se apagará su aliento, tras el helado muro.

Es necesario hablar antes de que anochezca,
poblar este camino solitario,
sembrar la voz como si fuera trigo.

DOMINGO VELÁZQUEZ

(Del libro inédito "Los caminos del hombre")